

# PPWI

## Pohon Tumbang Tutup Jalan, Babinsa Bersama Warga Gotong Royong Bersihkan Jalan

Agung widodo - [MAGELANG.PPWI.OR.ID](http://MAGELANG.PPWI.OR.ID)

Nov 5, 2024 - 20:08



*(Foto Dokumen) : Babinsa Candimulyo bersama instansi terkait dan masyarakat gotong royong bersihkan jalan akibat pohon tumbang*

MAGELANG - Babinsa Koramil 10/Candimulyo bersama instansi terkait dan masyarakat bergotong royong melaksanakan pembersihan pohon yang tumbang. Hal ini akibat dari hujan dengan intensitas tinggi disertai angin sehingga menutup akses jalan Desa Kembaran, Kecamatan Candimulyo, Kabupaten Magelang.

Partisipasi dan peran aktif Babinsa dengan Perangkat Desa serta seluruh elemen masyarakat ini sangatlah penting untuk mengatasi kesulitan dan keamanan di lingkungan sekitar, terutama di musim penghujan saat ini.

Kegiatan gotong royong dan gerak cepat dalam melaksanakan pembersihan pohon yang tumbang ini merupakan implementasi wujud nyata kepedulian TNI bersama masyarakat dalam mengatasi kesulitan warga sekitar, terutama saat musim penghujan ini.

Menanggapi hal tersebut, Danramil 10/Candimulyo Kapten Arm Agus Purwanto, S.H., mengatakan bahwa sinergitas yang terjalin dengan baik antara TNI, Polri dan instansi terkait serta masyarakat adalah merupakan hal paling penting.

Hal ini dikarenakan masing-masing pihak dapat memberikan kontribusi yang berbeda-beda sehingga hasilnya akan maksimal untuk mengatasi kesulitan tersebut.

"Adanya kejadian tersebut membuat pengguna jalan terganggu. Oleh karena itu saya perintahkan Babinsa setempat untuk membantu membersihkan pohon tumbang yang sempat menutupi akses jalan tersebut," ujarnya. Senin (04/11/2024).

Sumarno salah satu warga pengguna jalan menyampaikan ucapan terima kasih atas bantuan dari bapak TNI, Polri, BPBD serta relawan yang telah membersihkan pohon ini hingga jalan bisa dilewati kembali.

"Mudah mudahan dengan kegiatan ini dapat menjadikan motivasi saya dan masyarakat sekitar lebih aktif lagi untuk saling peduli terhadap lingkungan kita dalam menghadapi musim penghujan ini," tuturnya.

Redaktur : Pen0705/R10